

The L.E.D. Weekly

221

Volume 23, N°1

Publié pour les amis-pratiquants VôVi par VôViLED
2922 Jolicoeur St.- Montreal - H4E 1Z3 - Qc - Canada
aphancao@videotron.ca

Semaine du 26 Septembre 1999

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 25 Septembre 1999

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallissons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hằng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Vivants et Dynamiques

Avec une vitalité merveilleuse, nous nous réjouissons ensemble de la saveur de la Voie Spirituelle qui se manifeste ;
Dieu nous prodigue Son bel Amour pour que se forgent
Les avatars spirituels afin qu'ils vivent eux-mêmes dans l'opportunité karmique de
l'Eveil personnel.
Adonnons-nous à l'apprentissage avec un cœur sincère en vue de connaître la véritable saveur.

Lương Vĩ Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “Les Causeries de Bébé TÁM” dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “Joyeuses Activités” ! Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"

Semaine du 28 Juillet au 4 Août 1999

Copyright (C) 1998 by Luong Si Hang & VôViLED. All rights reserved.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 20 Septembre 1999
C. d. T. : T.Q.T.

- 28-07-1999** **Question :** Pourquoi les fantômes et les démons sont-ils souvent susceptibles et aiment-ils détruire ?
- 29-07-1999** **Question :** Pourquoi les fantômes et les démons sévissent pendant que tout le monde préfère se perfectionner spirituellement ?
- 30-07-1999** **Question :** Pourquoi nombreux sont les pratiquants spirituels intelligents mais qui manquent de sagesse ?
- 1-08-1999** **Question :** Que faut-il faire pour avancer jusqu'au grand peuple ?
- 2-08-1999** **Question :** La détermination est-elle utile ?
- 3-08-1999** **Question :** Est-ce utile de pratiquer pour développer notre Conscience-spirituelle ?
- 4-08-1999** **Question :** Se réjouir dans la sérénité est-il utile ?

28-07-1999 - Montréal (Canada) - 05h15

Question : Pourquoi les fantômes et les démons sont-ils souvent susceptibles et aiment-ils détruire ?

Réponse : Les fantômes et les démons sont des basses classes préférant lutter pour évoluer. C'est pourquoi, ils dégagent toujours une odeur fétide et de brûlé. Le pratiquant spirituel véritable qui respire cette odeur a envie de vomir et craint de s'en approcher.

Stance

Ils sentent mauvais et fétides mais ils croient qu'ils sont sereins ;
Ils gesticulent et piaillent tout en se manifestant sur leurs itinéraires.
Ils créent de l'agitation et des mauvaises odeurs parmi les divers milieux ;
Avec le temps les maladies nuiront à leurs corps.

29-07-1999 - Montréal (Canada) - 07h03

Question : Pourquoi les fantômes et les démons sévissent pendant que tout le monde préfère se perfectionner spirituellement ?

Réponse : Les fantômes et les démons sévissent pendant que tout le monde préfère se perfectionner spirituellement et désire la paix parce qu'à leur niveau les fantômes et les démons ne savent que saboter afin de heurter et ainsi d'apprendre davantage. Après des jours pénibles, s'ils continuent ainsi, ils seront damnés plus encore en profondeur.

Stance

Quand notre nature merveilleuse disparaît, nous sommes en proie à l'agitation ;
Par nous-mêmes, nous nous impliquons dans les difficultés et les malheurs.
Quand nous écartons les nénuphars pour aller de travers en commettant des exactions
avec notre cœur,
Nous nous enlissons, notre Conscience-cognitive fait toujours des détours.

30-07-1999 - Montréal (Canada) - 05h04

Question : Pourquoi nombreux sont les pratiquants spirituels intelligents mais qui manquent de sagesse ?

Réponse : Nombreux sont les pratiquants spirituels intelligents mais qui manquent de sagesse parce qu'ils pensent encore aux intérêts privés personnels et manquent d'esprit de service pour la collectivité.

Stance

Quand nous manquons d'esprit, nous avons des difficultés pour mener la vie de perfectionnement spirituel, des difficultés pour opérer des changements ;
Quand nous n'avons pas la sécurité, nous avons des difficultés pour être tolérants,
Des difficultés pour nous réjouir de l'union mystique et nous sommes plus malheureux encore.
La piété filiale et la loyauté sont les choses les plus importantes dans la spiritualité.

1-08-1999 - Montréal (Canada) - 04h39

Question : Que faut-il faire pour avancer jusqu'au grand peuple ?

Réponse : Pour avancer jusqu'au grand peuple, nous devons être conciliants pour pouvoir apprendre ce qui est bien et juste et nous devons pratiquer courageusement en vue de créer notre chance afin de pouvoir y réussir.

Stance

Quand nous pratiquons avec courage dans l'ordre, nous avançons jusqu'à la Sphère du Vide ;
Dans la non-existence et dans l'existence, nous avons toujours des amis.
Quand nous sommes droits et clairvoyants, la Voie spirituelle merveilleuse nous permet de construire et d'avancer ;
Sous l'action de la Pure-Lumière, notre esprit perspicace invoque en permanence Nam Mô...

2-08-1999 - Montréal (Canada) - 12h44

Question : La détermination est-elle utile ?

Réponse : Quand nous sommes déterminés et que nous prenons une ferme résolution, tous nos projets seront couronnés de succès.

Stance

Si nous pratiquons avec une ferme résolution, nous réussirons ;
Quand nous sommes déterminés, nous ne reculons pas, nous pouvons avancer rapidement.
Dans une assemblée, les êtres au cœur sincère ont tous une ferme résolution ;
Ils se réjouissent de se réunir pour s'orienter vers la Sphère Céleste pure.

3-08-1999 - Montréal (Canada) - 06h22

Question : Est-ce utile de pratiquer pour développer notre Conscience-spirituelle ?

Réponse : Pratiquer courageusement pour développer notre Conscience-spirituelle c'est se sauver.

Stance

Quand nous nous retirons dans la sérénité nous évitons les chagrins ;
En développant notre Conscience-spirituelle, nous dissipons notre Karma de la haine.
Soyons déterminés dans notre pratique sans traîner en longueur ;
Dans l'équanimité, exerçons-nous au perfectionnement spirituel, évitons de tomber dans les ruses.

4-08-1999 - Montréal (Canada) - 07h24

Question : Se réjouir dans la sérénité est-il utile ?

Réponse : Se réjouir dans la sérénité c'est se réjouir vraiment.

Stance

Quand nous pratiquons le Dharma juste, nous nous réjouissons dans la sérénité ;
Notre affaire personnelle c'est d'évoluer en profondeur.
Grâce à l'aide infinie accordée par le profond Amour divin, à présent nous nous éveillons
à la connaissance ;
Développons-nous en profondeur, observons le silence.